

## Anliegergemeinschaft „Das Bornfeld“ spendet Erlös vom Weihnachtsmarkt

Die Anliegergemeinschaft BORNFELD-Rönshausen veranstaltet seit mehr als 20 Jahren einen Weihnachtsmarkt in romantischer Kulisse. Traditionell schaut auch der Nikolaus vorbei und es werden weihnachtliche Spezialitäten angeboten. Die Kinder konnten sich in diesem Jahr auch wieder in einer „Weihnachtsbäckerei“ ausprobieren.

Dank gilt allen leidenschaftlichen Helfern und Unterstützern. Der Erlös des 23. Bornfelder Weihnachtsmarktes kommt mit 1.000 Euro der Rönshausener Kirchenrenovierung (3. Etappe: Innenanstrich) sowie mit 500 Euro dem Verein „Leben und Arbeiten in Eichenzell“ zugute. Weitere Spenden erhalten die Kinderhilfe Sri Lanka und der Kindergarten Rönshausen.

Schon lange gibt es gemeinsame Vereinsaktivitäten der SCHOLA und der KFD Rönshausen/Melters. Beide luden am 1. Adventssonntag zu einem besinnlichen Konzert mit anschließendem Basar ein. Die Erlöse von 340 und 500 Euro dienen als weitere „Bausteine“ zur Sanierung des Gotteshauses.



Foto: privat

*Mit den Bornfeldern freuen sich von links: Pfarrer Guido Pasenow, Karin Breitenbach (Leben und Arbeiten in Eichenzell), Andrea Hartung (KFD), Dorothee Walter (Verwaltungsrat), Heidi Paul (KFD), Karin Jahn (Schola)*